

## Trois Valaisans dans le top 5

Depuis qu'il s'aligne en slalom cette saison, il gâche à chaque fois la fête des Valaisans. Jean-Marc Salomon, pilote jurassien, a une nouvelle fois barré la route de Florian Revaz le week-end dernier du côté de Bière. Depuis un mois, c'est à chaque fois lui qui se montre le plus rapide. Dimanche, ce dernier a non seulement fait le malheur de Florian Revaz, mais également de Didier Planchamp, devantant le premier nommé d'un peu plus d'une seconde et le second, lequel a finalement terminé 4e, d'un peu moins de cinq secondes. Revaz explique: «Le week-end a été difficile avec une sortie de route au premier essai le matin. Nous avons réussi à réparer le pépin sur la voiture puis à repartir, mais la motivation n'y était plus. J'ai roulé sans attaquer et me retrouve ainsi deuxième. Jean-Marc Salomon est un très bon pilote, très constant, mais il n'est pas intouchable. Nous avons juste connu un peu de malchance ces derniers temps, ici à Bière ou encore au slalom de Chamblon avec des soucis au niveau des plaquettes de frein.»

A noter qu'à la cinquième place, on retrouvait un autre Valaisan, Mickaël Chatelet de Troistorrens.

### Joli tir groupé des Valaisans

Le bilan des représentants de notre canton, bien qu'aucun ne soit parvenu à se hisser tout au sommet, est ainsi satisfaisant, avec trois pilotes du Vieux-Pays dans le top 5! Mais ce n'est pas tout puisque Patrick Fellay est classé 9e et Joël Grand 12e. Le Sierrois, qui avait disputé le Rallye du Tessin en compagnie de Sébastien Carron la veille, commente: «La course, remplie d'émotion et de fatigue suite au rallye du Tessin, n'a pas été évidente. J'ai éprouvé quelques difficultés à me mettre dans le bain. L'objectif était d'affiner les réglages de la voiture en vue des prochaines courses de côte et de me faire plaisir car c'est un tracé qui est super. Au final, je suis tout de même satisfait d'une belle seconde place dans ma classe et d'une 12e au général. Place désormais, en ce qui me concerne, à Ayent-Anzère. Nous nous réjouissons d'ores et déjà de rouler à la maison.»

Les autres se retrouveront encore à Reitna pour un slalom puis à La Roche pour une course de côte avant le rendez-vous valaisan programmé fin juillet. © ac